
Протокол 

проведения публичных слушаний по проекту бюджета 
Подосиновского района на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов 

пгт. Подосиновец 20 ноября 2017 года 

Совещание по публичным слушаниям ведет первый заместитель главы 
Администрации района по финансово-экономическим вопросам, начальник финансового 
управления Терентьева Елизавета Владимировна. 

Приглашенные: 
Работники финансового управления Администрации Подосиновского района; 
Главы и главные бухгалтера городских и сельских поселений; 
Руководители муниципальных учреждений Подосиновского района; 
Начальники управлений и заведующие отделами Администрации района, -
специалисты Администрации; 
Специалисты централизованной бухгалтерии Администрации района и управления 
образования. 
Публичные слушания проводятся в соответствии с регламентом. 

Открыла совещание по публичным слушаниям первый заместитель главы 
Администрации района по финансово-экономическим вопросам, начальник финансового 
управления Елизавета Владимировна Терентьева. 

С содокладом «О прогнозе социально-экономического развития Подосиновского 
района на 2018 год и на плановый период 2019-2020 годов», выступила заместитель 
начальника управления экономики и прогнозирования Администрации Подосиновского 
района Валентина Анатольевна Груздева. 

С докладом «О проекте бюджета Подосиновского района на 2018 год и на плановый 
период 2019 и 2020 годов» выступила первый заместитель главы Администрации района по 
финансово-экономическим вопросам, начальник финансового управления Елизавета 
Владимировна Терентьева. 

С содокладом « О программе приватизации муниципального имущества на 2018 год 
и на плановый период 2019-2020 годов» выступила завотделом УМИ и ЗР Маргарита 
Владимировна Бестужева. 

С содокладом по тарифной политике по коммунальным услугам на 2018 год 
выступила ведущий специалист управления по вопросам жизнеобеспечения Татьяна 
Анатольевна Чебыкина. 

С содокладом «Приоритетные направления бюджета по отрасли «Образование» на 
2018 год» выступила начальника управления образования Администрации района 
Маргарита Федоровна Окуловская. 



С содокладом «Финансирование отраслей культура, молодежная политика, 
физкультура и спорт в 2018 году» выступила заведующая отделом культуры, спорта и 
молодежной политики Ирина Николаевна Труфакина. 

Вопросы по докладам: 

Климова Светлана Сергеевна - руководитель МКУ ДО ДМШ пгт. 

Подосиновец: 
-почему в бюджете не учтено увеличение минимального размера оплаты труда с 

7800 до 9489 рублей с 01.01.2018 года; 
- почему не выделены ассигнования на ремонт крыши и крыльца МКУ ДО ДМШ пгт. 

Подосиновец; 
•почему снижены ассигнования на приобретение твердого топлива (дров) по 

сравнению с 2017 годом; 
-чем платить за установку и обслуживание программы «АВЕРС», командировочные 

расходы работникам школы, как приобрести ноутбук? 
Елизавета Владимировна Терентьева ответила: 
-бюджет области принят в первом чтении, возможно ко второму чтению будут 

внесены поправки, в том числе на увеличение минимального размера оплаты труда с 7800 
рублей до 9489 рублей. Лимит фонда оплаты труда позволяет платить заработную плату 
работникам с начала 2018 года с учетом повышения минимального размера оплаты труда, а 
поправки область сделает в течение 2018 года, как было в этом году в связи с повышением 
заработной платы работникам культуры и педагогическим работникам дополнительного 
образования. 

-доходы бюджета снижаются, а поэтому нет возможности выделять дополнительные 
средства из бюджета района на приобретение и капитальные ремонты, даже 
общеобразовательным учреждениям района не в полном объеме запланированы расходы на 
приобретение ГСМ для школьных автобусов, на медицинские осмотры педагогических 
работников, на подготовку учебных зданий к новому учебному году и т.д. В настоящее 
время ремонты муниципальных учреждений района проводятся за счет средств 
инвестиционных проектов развития общественной инфраструктуры муниципальных 
образований, существуют федеральные и областные программы в отрасли «Культура»-
необходимо принимать в них участие. МКУ ДО ДМШ пгт. Подосин<эвец не принимала 
участие ни в одной программе. 

Оплата коммунальных услуг МКУ ДО ДМШ пгт. Подосиновец предусмотрена 
исходя из кассовых расходов 2016 года с учетом оплаченной кредиторской задолженности, 
как и у остальных муниципальных учреждений района. Ассигнования на приобретение 
твердого топлива в суммовом выражении запланированы не ниже уровня 2017 года. 

Климова Светлана Сергеевна - руководитель МКУ ДО ДМШ пгт. Подосиновец: 
- по средней заработной плате педагогических работников детских музыкальных 

школ за 2016 год: фактическая средняя заработная плата по состоянию на 01.01.2017 года 
составила 25247,5 рублей по отчетам - это неправильно, фактическая заработная плата на 
одну ставку составляет только 14000 рублей. 



Ирина Николаевна Труфакина ответила: 

-фактическая средняя заработная плата по отчетам рассчитана правильно - расчет 
делается на среднесписочную численность педагогических работников, а не на 
педагогическую ставку. 

Выступили: Горадзе Ашотик Исмаелович- директор МБОУ СОШ пгт. Подосиновец, 
Митрофанов Сергей Николаевич - руководитель МКУ ДО ДЮСШ пгт. Подосиновец, 
директор МКОУ СОШ с.Утманово Мелентьева Евгения Валерьевна и рекомендовали 
руководителю МКУ ДО ДМШ пгт. Подосиновец оказывать платные услуги, учреждение не 
проводит концерты для населения, не принимает участия в районных и областных 
мероприятиях. 

Руководители образовательных учреждений внесли предложение по оптимизации 
путем объединения трех музыкальных школ в одно учреждение. 

С заключительным словом выступила первый заместитель главы Администрации 
района по финансово-экономическим вопросам, начальника финансового управления 
Елизаветы Владимировны Герентьевой. 

По результатам проведения публичных слушаний приняты рекомендации о 
внесении проекта бюджета на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов в 
Подосиновскую районную Думу для утверждения в первом чтении. 

Проголосовали: 41голос - за, один голос - против, воздержавшихся - нет. 

Рекомендовано главам городских и сельских поселений провести публичные 
слушания по местным бюджетам. 

Копии содокладов выступающих прилагаются к данному протоколу. 

Председатель 
публичных слушаний -

Секретарь -

Е.В.Терентьева 

С.А.Лопатина 


